

FEVRIER 1974.-

B. (Lieu tenu secret) (03)

oooooooooooooooo

Heure : 22 h 30 - 23 h
4 h (environ)

Témoins : M. et Mme N. leur fille, Mme L., leur petite fille Isabelle. (les témoins désirent l'anonymat ne voulant pas de publicité) La famille réside dans une maison neuve assez retirée dans la campagne, mais construite en bordure d'une route départementale. Le rez de chaussée de l'habitation est occupé par les caves et le garage, si bien que de l'appartement; dont le niveau est à 3 m du sol, on domine la campagne environnante et l'on peut voir fort loin. Ce jeudi là vers 22 h 30, Mme L et sa mère Mme N. regardaient à la télévision le feuilleton " La Demoiselle d'Avignon " et sa fille Isabelle (12 ans) jouait dans le couloir, le père de Mme L. dormait depuis longtemps dans la chambre du fond et les autres enfants de Mme L dormaient également. Le couloir où jouait Isabelle est orienté EST-OUEST. Il donne à l'Est sur la cuisine dont les volets de la fenêtre étaient ouverts. A l'Ouest, ce couloir est fermé par une porte extérieure donnant sur un perron auquel on accède par un escalier collé au mur. La porte d'entrée est minie dans sa partie centrale d'un haut panneau en verre cathédrale. Soudain, la jeune fille se précipita vers sa mère et sa grand mère, en proie à la plus vive des terreurs en crient : " J'ai peur, j'ai peur, il y a quelqu'un dehors ! " Les deux femmes, inquiètes, tendirent l'oreille, mais ne perçurent aucun bruit anormal ou insolite. Elles tentèrent de rassurer leur fille et lui demandèrent ce qu'elle avait vu qui avait pu ainsi la terroriser.

Tandis qu'elle jouait, Isabelle avait soudain vu des lumières bouger dehors. Etant donné la nature du vitrage, elle ne peut en

SUME E.

oooooooooooo

préciser la forme, mais elle était persuadée qu'il y avait quelqu'un dehors. Les deux femmes suggérèrent qu'il pouvait s'agir des phares d'une automobile, bien qu'aucun bruit de moteur n'ait été entendu. L'adolescente continuait de manifester sa peur, les deux femmes se levèrent pour aller dans le couloir, mais ne virent aucune lumière suspecte. La jeune fille resta près de sa mère jusqu'à la fin du feuilleton. Environ 30 mn plus tard, les 3 femmes allèrent se coucher.

Regardant machinalement par la fenêtre de la cuisine, donc à l'opposé de la porte extérieure elles virent une sphère lumineuse rouge, diamètre apparent supérieur à celui de la pleine lune, à une distance de 400 m, direction NORD-EST. Elle semblait évoluer à la verticale du chemin qui mène au lieu dit " Le taillis " en effectuant un lent va et vient au-dessus de deux caravanes garées près de ce chemin, va-et-vient en forme de courbe à altitude de 4 m en moyenne. Prenant peur, les trois témoins allèrent se coucher...

Vers 4 ou 5 heures, M.N. voulut satisfaire un besoin naturel, vit en traversant le couloir, par la fenêtre de la cuisine, un énorme phare rouge extrêmement lumineux, six contours flous, immobile à hauteur des arbres en direction du " Taillis ", M. N. n'étant pas au courant des observations de la veille, se contenta sans plus, de marquer un simple temps d'arrêt.

Enquête de M. Berthault.

Elle reste " boiteuse " puisque le témoin principal, Isabelle, traumatisée par son observation, n'a pu être interrogée, ses parents s'y opposant. Toutefois quelques éléments importants ont pu être rassemblés.

- Aucun parasite constaté sur la télévision pendant le phénomène.
- Aucune trace suspecte sur les lieux -(constatations des gendarmes de H.)
- Colégi a été fait, grâce au cadastre, des distances par rapport à

SUITE B.
oooooooo

à l'habitation ainsi que des dimensions des objets.

1° : 400 m pour l'observation au-dessus des caravanes.

2° : 7, 30 m environ pour le diamètre réel de la sphère.

les lieux : Proximité à 5 kms au SUD.EST de mines de charbon (fermées)
A 4 kms au SUD.SUD.OUEST se trouve un poste DECCA.

Aucune anomalie constatée.

La région de B. connaît sa 5 ème observation.